



つぼみぐみだより

野のはな保育園

木々の葉が少しずつ赤や黄色に色づき、秋が一段と深まって来ました。外での活動に最適の季節です。散歩や園庭遊びをたくさんして、秋をいっぱい感じながら、毎日元気に過ごして行きたいですね!!

朝と日中の気温差があり、体調を崩しやすい時期でもあります。十分な食事や睡眠を取り、規則正しい生活を心掛けましょう。

つぼみぐみのお散歩の様子

9月から天気と相談しながら、散歩に行っています。今月は、散歩に行った時の様子を紹介したいと思います。

バギーに乗って。。。さあ！出発!!

ドキドキ…ワクワク…

「ここは、どんな所なんだろう？」

着いた時は、キョロキョロとしていた子ども達。。



少しずつ慣れてくると…
気になる物がある所に移動して。。



日差しの暖かさを感じたり、落ち葉や草花に触れたり、秋を楽しみました。

これからもたくさん“秋”を見つきたいと思います!!

お知らせ

- ・10月8日(金) 16時~17時にリモートにて懇談会を行います。ぜひ、ご参加ください。
- ・気温差のある時期ですので、着替えに半袖の肌着と長袖・半袖の服のご用意をお願い致します。